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Governo do Rio sanciona 
lei de isenção do ICMS 
do botijão de gás

Alerj analisa proibição de publicidade com conteúdo sexual para crianças
O Estado do Rio de Janeiro 

poderá ter uma legislação que 
proíbe publicidade direciona-
da a crianças com conteúdo 
relacionado a preferências 
sexuais e movimentos sobre 
diversidade sexual. É o que 
defende o deputado Charlles 
Batista (PSL) através do proje-
to de lei 5067/2021, em trami-
tação na Assembleia Legislati-
va do Rio (Alerj).

A proposta estabelece pena-
lidades, em caso de descumpri-
mento da lei - multa e até cas-
sação de registro. O objetivo, 
segundo o deputado, é prote-
ger as crianças, impedindo que 

tenham acesso a publicidade 
veiculada em qualquer veículo 
de comunicação, inadequada 
para menores de idade.

“Precisamos proteger nossas 
crianças de conteúdos impró-
prios. Publicidades danosas e 
que causam constrangimento 
às famílias devem ser fiscali-
zadas e restritas. Meninas e 
meninos que ainda estão em 
processo de construção da per-
sonalidade, do caráter, que não 
sabem ler e escrever, devem 
ser protegidos de influências 
maléficas”, justifica o deputado 
Charlles Batista.

O parlamentar afirma que 

a infância é fase de brincar, e 
cabe somente à família, no mo-
mento oportuno para a idade, 
inserir a discussão de assuntos 
relacionados a sexo. 

Charlles Batista destaca ain-
da que em vários países a di-
vulgação de qualquer material 
no sentido deste projeto de lei 
sofre sérias e adequadas restri-
ções a fim de se impedir des-
confortos sociais e atribulações 
às famílias.

O PL 5067/2021 deve ser 
analisado pelas comissões 
de Constituição e Justiça; 
Assuntos da Criança; Econo-
mia; Orçamento.

ara amenizar 
o impacto da 
disparada dos 
preços no or-
çamento das 
famílias flumi-
nenses, o go-
vernador Cláu-
dio Castro (PL) 
sancionou, no 
Diário Oficial 

desta quarta-feira (03/11), a Lei 94458/21, 
que garante a isenção do ICMS na venda do 
botijão de gás de cozinha de 13 quilos.

A medida, de autoria original do deputado 
Rosenverg Reis (MDB), pode baratear o produto 
em cerca de R$ 15, considerando que a alíquota 
do imposto no Rio é de 12% e o botijão chega a 
ser vendido a R$ 120 em algumas regiões.

P
“A sanção dessa lei é de extrema im-

portância para baratear esse produto 
tão essencial para as famílias. Um boti-
jão custar mais de R$ 100 é um absurdo 
para quem ganha um salário mínimo, 
que tem tido dificuldade até para com-
prar comida. Não podemos ver pessoas 
sofrendo acidentes por cozinhar com 
álcool e não fazer nada.  Espero que 
essa redução de preços ocorra o quanto 
antes”, comemorou o autor da lei, de-
putado Rosenverg Reis.

 Desde o início do ano, o preço médio do 
botijão de gás subiu mais de 30%, segundo 
dados da Agência Nacional do Petróleo, Gás 
Natural e Biocombustíveis (ANP). Só em ou-
tubro, o reajuste do GLP foi de 7,22%.

O projeto de lei aprovado pela Assem-
bleia Legislativa do Rio (Alerj) no dia 6 

de outubro ganhou a coautoria de mais 
de 20 deputados, mas uma emenda ao 
texto passou a determinar que, para 
ser implementada, a medida precisa de 
um estudo de impacto financeiro-orça-
mentário e assinatura de um convênio 
com o Conselho Nacional de Política 
Fazendária (Confaz).

"Espero que essa parte burocrática 
seja desenrolada o quanto antes por-
que, diante dessa alta de preços, é uma 
redução que vai fazer a diferença na 
mesa dos cidadãos. Quanto menos se 

gasta com gás, mais é possível comprar 
comida", afirmou a deputada Alana 
Passos (PSL), uma das coautoras.

O autor da medida também acredita 
que não haverá impedimentos para o go-
verno regulamentar a lei, assim como fez 
com a isenção do arroz e feijão, outra pro-
posta de sua autoria. 

“No mês passado, conseguimos a isen-
ção do imposto sobre o arroz e feijão. Nada 
mais justo e lógico do que zerar o ICMS do 
botijão de gás de cozinha para uso domés-
tico”, ressaltou o deputado Rosenverg Reis.
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PARA TODOSPARA TODOSPARA TODOSComissão Disciplinar 

procurado-
ria do STJD 
d e n u n c i o u 
o Flamengo 
por causa de 
cantos ho-
m o f ó b i c o s 
de sua torci-
da durante a 
partida con-
tra o Grêmio, 

no Maracanã, pela Copa do Brasil. 
O caso irá a julgamento no próxi-
mo dia 8, na Primeira Comissão 
Disciplinar do STJD. O quarteto 
de arbitragem, o inspetor da CBF 
e o delegado do jogo também fo-
ram denunciados porque deixa-
ram de relatar o caso na súmula 
da partida, que aconteceu no dia 
15 de setembro.

A
O caso chegou a Procurado-

ria do STJD após o Coletivo de 
Torcidas Canarinhos LGBTQ ter 
apresentado uma notícia de in-
fração ao órgão, incluindo ima-
gens mostrado torcedores do 
Flamengo proferindo os insul-
tos homofóbicos. O clube foi en-
quadrado no artigo 243-G, que 
prevê perda de mando de cam-
po e multa de até R$ 100 mil.

A procuradoria lembrou que 
em 2014, o Grêmio foi excluído 
da Copa do Brasil, porque torce-
dores proferiram gritos racistas. 
Diz trecho da denúncia:

"Além disso, é preciso consi-
derar o fato de que no estádio 
havia público de mais de 6,5 mil 
torcedores da equipe mandante, 
que delirando com o resultado 

Flamengo irá a julgamento 
no STJD por causa de cantos 
homofóbicos da torcida

Flamengo irá a julgamento no STJD por causa de cantos homofóbicos da torcida

positivo alcançado na competi-
ção e embriagados pela alegria, 
menosprezavam a equipe ad-
versária com cânticos homofó-
bicos, hipótese configurada nos 
parágrafos 1º, 2º e 3º do CBJD. 
Vale lembrar que em circunstân-
cias semelhantes (porém tratan-
do de injúria racial), na edição de 

2014 da Copa do Brasil, o Grêmio 
foi denunciado como incurso 
nas sanções do artigo 243-G do 
CBJD, porque durante a parti-
da contra o Santos, sua torcida 
chamou o goleiro Aranha de 
‘macaco’ e, após julgado, restou 
condenado e punido com a ex-
clusão da competição”.

Já o quarteto de arbitragem 
foi denunciado em dois arti-
gos, que tratam sobre deixar 
de cumprir suas obrigações. 
As penas varias de suspesão 
de 15 a 360 dias, além de pa-
gamento de multa. Já o ins-
petor e o delegado da partida 
podem ter que pagar multa 
de até R$ 100 mil.

A mãe de Gustavo conversa 
com o menino e diz: “você não 
é melhor do que ninguém, tá 
bom? Nunca se esqueça disso”.

É que, aos 8 anos, ele toca 
violão, guitarra, teclado, 
ukulele e baixo, ainda se ar-
risca em bateria e gaita, sabe 
praticamente todas as músi-
cas dos Beatles, instala sis-
temas operacionais em com-
putadores... e é o brasileiro 
mais jovem a fazer parte da 
Mensa, uma sociedade in-
ternacional de pessoas com 
alto quociente de inteligên-
cia (QI). Praticamente um 
“clube de gênios”.

A criança ainda está no en-
sino fundamental de uma es-
cola particular de São Paulo, 
mas já tem até a promessa de 
uma bolsa de estudos na Logos 
University International (Uni-
logos), nos Estados Unidos.

Gustavo nem sempre pare-
ceu ser acima da média

A mãe de Gustavo, Luciane 
Saldanha, conta que nunca ha-
via desconfiado de qualquer 
excepcionalidade na inteligên-
cia do filho. Quando bebê, ele 
demorou mais do que a média 
para aprender a falar: só pro-
nunciou as primeiras palavras 
quase aos 3 anos.

'A casa balançou'; moradores calculam prejuízos 
após incêndio em depósito de gás, em Caxias

Menino de 8 anos é o brasileiro mais novo a ser aceito 
em clube internacional de pessoas com alto QI

Passado o susto, moradores 
calculam o prejuízo após o incên-
dio de grandes proporções em um 
depósito de gás na Vila Leopoldi-
na, em Duque de Caxias. O fogo 
começou por volta das 4h30 desta 
quarta-feira (3) e não deixou feri-
dos, mas levou pânico e uma conta 
extensa de danos materiais: deze-
nas de carros foram destruídos pelo 
fogo, caixas d'água derreteram com 

o calor, janelas e paredes estoura-
ram com o impacto das explosões. 

O prejuízo na casa de Adeilson 
Camilo, de 42 anos, foi grande. "Per-
di quatro caixas d'agua, além de da-
nos materiais com vidros e janelas. 
O material hidráulico também foi 
todo derretido. Quatro horas da ma-
nhã a gente se deparou com o cami-
nhão pegando fogo no depósisto de 
gás, e foi se espalhando", conta.

Aos 8 anos, Gustavo Saldanha foi aceito na Mensa International

 Foto: Arquivo pessoal

Foto: Paula Reis

“A gente só percebia que 
ele era mais inquieto e curio-
so. Na brinquedoteca, queria 
mexer na TV ou no interfone. 
Tinha interesses diferentes, 
mas nada que, para a família, 
fosse sinal de inteligência su-
perior”, conta a mãe.

Em 2018, aos 5 anos, Gustavo 
aprendeu a cantar cinco músi-
cas dos Beatles para a apresen-
tação do Dia das Mães na esco-
la. Foi aí que seu desempenho 
começou a chamar atenção: ele 
decorava rapidamente as letras, 
mesmo sem saber inglês.

Da hora de acordar ao mo-
mento de dormir, a trilha sono-
ra da casa dos Saldanha ficava 
a cargo da banda de Liverpool. 
Nos momentos de lazer, o meni-
no passou a comparecer a apre-

sentações de conjuntos cover e 
a fazer aulas de violão e guitarra.

No início da pandemia, no 
entanto, os shows foram inter-
rompidos, e a escola cancelou 
as atividades presenciais. O que 
parecia um caminho para o té-
dio acabou sendo uma oportu-
nidade para descobrir uma nova 
paixão: tecnologia.

“Em pouco tempo, meu filho 
já estava apaixonado pelas plata-
formas de reunião, como Zoom e 
Google Meet. Começou até a me-
xer nos sistemas operacionais e a 
transformar Windows em Mac”, 
diz Luciane. “Aí, a gente falou: nos-
sa, as crianças estão entediadas 
em casa, querendo voltar para a 
escola, e nosso filho curtindo o de-
senvolvimento na tecnologia nes-
sa velocidade? Estava estranho.”
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EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA  
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Rio de Janeiro, 03 de novembro de 2021.  
  

Diretoria do Sindicato.  
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pós mais de 
um ano e 
meio fazen-
do sessões 
de julga-
mento por 
v ideocon-
ferência ou 
híbridas, o 
S u p r e m o 

Tribunal Federal (STF) voltou a 
funcionar de maneira quase nor-
mal nesta quarta-feira, na sessão 
que marcou a volta da Corte às 
atividades presenciais. Dos dez 
ministros que compõem o tribu-
nal atualmente, apenas dois não 
participaram do julgamento no 
plenário do Supremo.

O retorno ao trabalho presen-
cial segue uma série de protoco-
los, como a apresentação do "pas-
saporte da vacina", que precisa ser 
exibido por todos que entram nas 
dependências do tribunal ou a 

A
apresentação de teste RT-PCR ne-
gativo para covid-19 realizado nas 
72h anteriores à visita, além da 
obrigatoriedade do uso de más-
caras e a aferição de temperatura. 
Por ora, há também a restrição de 
público no plenário — hoje mo-
dificado em sua paisagem pelas 
placas de acrílico que separam as 
cadeiras de cada magistrado.

O prédio principal do Supre-
mo, autêntico exemplar do dese-
nho de Oscar Niemeyer, não foge 
à regra dos palácios de Brasília 
quando o assunto é janela. Via 
de regra, os vidros que compõem 
as fachadas iluminam, mas não 
abrem. Por isso, a preocupação 
com o momento ideal da pande-
mia para voltar às atividades pre-
senciais e a atenção ao números 
de pessoas no mesmo local.

— Temos de acompanhar a ci-
ência, então estabelecemos estas 
condicionantes para voltar. Nada 

O plenário do Supremo Tribunal Federal (STF)

impede, contudo, de mudarmos 
as diretrizes caso a situação mude 
—, disse Luiz Fux, presidente da 
Corte, na abertura dos trabalhos.

Estiveram nesta quarta-feira de 
reencontro no Supremo as minis-
tras Rosa Weber e Cármen Lúcia 
e os ministros Nunes Marques, 
Alexandre de Moraes, Edson Fa-
chin, Luís Roberto Barroso, Ricar-
do Lewandowski e Fux. O vice-
-procurador-geral da República, 
Humberto Jacques de Medeiros, 
também compareceu à sessão. 
Apenas os ministros Dias Toffoli e 

Gilmar Mendes participaram por 
videoconferência.

Já no início da sessão, um 
debate entre os ministros sobre 
questões procedimentais que 
apenas os encontros presenciais 
possibilitam. Relatora do primei-
ro processo que seria julgado, a 
ministra Cármen Lúcia levantou 
a bola para a sugestão que gos-
taria de fazer sobre os chamados 
"pedidos de destaque" (quando 
os ministros querem dar ênfase 
às matérias analisadas) nos jul-
gamentos realizados no plenário 

virtual. A ideia da ministra rece-
beu o complemento de Moraes, 
que recebeu a opinião de Lewan-
dowski e Fux. Finalmente, ficou 
decidido que uma definição fica-
ria para depois.

—Já estive muitas vezes nes-
te plenário, mas hoje ele parece 
ainda mais acolhedor. Creio que 
muitas de vossas excelências pa-
recem até mais jovens. Deve ser 
a saudade —, disse, resumindo o 
sentimento generalizado de eu-
foria com a volta dos encontros, o 
vice-procurador-geral.

Uma revisão de dados feita 
pelo Ministério do Trabalho e 
Previdência indica o número de 
empregos com carteira assinada 
criados no país em 2020 foi quase 
a metade do inicialmente divul-
gado pelo governo.

Em janeiro deste ano, o gover-
no informou que o Brasil havia 
gerado 142.690 empregos com 
carteira assinada em todo ano 
passado, citando dados do Cadas-
tro Geral de Empregados e De-
sempregados (Caged).

Na ocasião, os números fo-
ram divulgados pelo Ministério 
da Economia e o ministro Paulo 
Guedes declarou que o resulta-
do do mercado de emprego em 
2020, primeiro ano da pande-
mia da Covid-19 e em que o Pro-
duto Interno Bruto caiu 4,5%, 
era uma “grande notícia”.

Porém, de acordo com infor-
mações revisadas, divulgadas 
em setembro deste ano (as mais 
recentes disponíveis), em 2020 
foram criados 75.883 vagas for-
mais, o que representa uma 
queda de 46,81% na compara-
ção com o número divulgado 
pelo governo em janeiro.

Em nota, o ministério infor-
mou que a diferença no saldo 
de empregos criados em 2020 

se deve a um aumento no nú-
mero de declarações de contra-
tação e demissão realizadas fora 
do prazo pelas empresas e que 
essa alta é provocada pelo pro-
cesso de transição das declara-
ções para o eSocial.

"A diferença no saldo da última 
atualização dos dados do Cadastro 
Geral de Empregados e Desem-
pregados (Caged) reflete, na ver-
dade, uma mudança no resultado 
bruto de admissões e demissões - 
apenas 3,6% de demissões a mais 
do que o informado no fim de 
2020 e 1,8% de admissões a mais 
do que o informado no fim de 
2020. Essa pequena diferença se 
deve a declarações realizadas fora 
do prazo pelas empresas declaran-
tes", informa a nota.

Rio bate a menor média móvel de
mortes desde novembro de 2020

Com revisão, número de empregos formais 
criados em 2020 cai quase pela metade

Foto: Divulgação Foto: Divulgação

Pessoa segura carteira de trabalho em mutirão de emprego em São Paulo A taxa de letalidade da covid-19 no Rio está em 5,17%

EDITAL DE 2ª CONVOCAÇÃO 

Em 04/11/21, POSTO DE GASOLINA NOVA JERUSALÉM 
LTDA., CNPJ n.  02.358.402/0001-98, sito na Av. Brasil, 5810, 
Bonsucesso, RJ – RJ, CEP 21040-361, CONVOCA seus só-
cios para deliberação social na sede da empresa em 10/11/21, 
primeira chamada às 10h e a segunda às 10h:30min, com ob-
jetivo de discutir e aprovar as novas cláusulas que serão objeto 
do Contrato Social em sua 7ª alteração. A representação para 
o ato requer procuração atualizada.

"Tradicionalmente, os dados 
do Caged) podem ser atualiza-
dos até 12 meses após a data de 
realização da movimentação 
(admissão ou demissão). A en-
trada de dados fora do prazo 
acontece quando as empresas 
declaram as informações de ad-
missão e demissão após a com-
petência em que a movimenta-
ção se realizou. A possibilidade 
de realizar esse tipo de declara-
ção já existia no antigo Caged, 
havendo uma ocorrência um 
pouco maior neste momento 
devido ao processo de transição 
para a declaração via eSocial, que 
ocorreu para um número signifi-
cativo de empresas ao longo de 
2021", continua o Ministério do 
Trabalho e Previdência.

Após mais de um ano e meio de Após mais de um ano e meio de 
trabalhos remotos, STF retorna trabalhos remotos, STF retorna 
às atividades presenciaisàs atividades presenciais

O estado do Rio bateu, nesta ter-
ça-feira, a menor média móvel de 
mortes por covid-19 em quase um 
ano. Segundo a Secretaria de Esta-
do de Saúde do Rio (SES), foram re-
gistrados 347 novos casos e 13 mor-
tes na últimas 24h – totalizando 
a média de 39 mortes/dia, a mais 
baixa desde o dia 12 de novembro 
de 2020, quando bateu 34.

Apesar da queda no número 
de mortes, a taxa de letalida-
de da covid-19 no Rio está em 
5,17%, a maior do país. Ainda 
de acordo com o painel de da-
dos desenvolvido pela pasta, a 
taxa de ocupação de Unidades 
de Terapia Intensiva (UTI) para 
a covid-19 no estado é de 31.5%. 
Já a taxa de ocupação nos leitos 
de enfermaria é de 17.5%.

Veja os principais 
números da covid-19 no Rio

. 13 mortes e 347 casos registra-
dos em 24 horas

. Total de 68.383 óbitos e 
1.322.497 casos no estado

. Média móvel de mortes: 39/dia, 
com variação de -44% (queda)
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s corpos de 
L u c i m a r 
Freitas da 
Silva Vas-
c o n c e l o s , 
de 46 anos, 
e de sua fi-
lha, a téc-
nica de en-
f e r m a g e m 

Adriana Vasconcelos da Silva, 
de 19, foram encontrados es-
faqueados na casa da família, 
em um condomínio no Bracuí, 
em Angra dos Reis, Região da 
Costa Verde, na tarde desta 
quarta-feira, dia 3. O principal 
suspeito, um homem de 38 
anos que seria ex-namorado 
de Lucimar, se apresentou à 
polícia, está passando por exa-

O
mes no Instituto Médico Legal 
(IML) da cidade, mas nega par-
ticipação no crime.

De acordo com o delega-
do Vilson de Almeida Silva, 
titular da 166ª DP (Angra 
dos Reis), as investigações 
estão em andamento neste 
momento, com a perícia de 
local e diligências na região 
em busca de informações. 
Segundo a Polícia Militar, ao 
chegarem no local, agentes 
encontraram as vítimas mor-
tas e a porta da casa aberta. 
Um sobrinho de Lucimar foi o 
primeiro a chegar ao imóvel. 
No local, testemunhas infor-
maram que o ex-namorado 
de Lucimar teria sido a última 
pessoa a entrar na residência.

Mãe e filha são encontradas Mãe e filha são encontradas 
mortas a facadas dentro de mortas a facadas dentro de 
casa em Angra dos Reiscasa em Angra dos Reis

Segundo o Corpo de Bom-
beiros, homens do quartel de 
Angra dos Reis foram aciona-
dos às 14h08 para levarem os 
corpos ao Instituto Médico Le-
gal (IML) da cidade.

Noutro caso em que mãe 
e filho foram mortos, nesta 
terça-feira Carlos Henrique 

dos Santos Baptista invadiu 
a casa da ex-namorada Geilza 
da Silva Alves, de 51 anos, e in-
terrompeu a tiros um almoço 
de família. Geilza morreu no 
local. Dois filhos dela foram 
também baleados, e Alan Al-
ves de Souza, de 27 anos, não 
resistiu aos ferimentos. Já o 

irmão dele, mesmo ferido, 
conseguiu pular a janela do 
imóvel. Ele sobreviveu após 
ser medicado no Hospital Al-
bert Schweitzer, em Realengo 
na Zona Oeste. Logo após os 
disparos, Carlos cometeu sui-
cídio, segundo investigações 
preliminares da Polícia Civil.

Uma semana antes de matar 
Geilza da Silva Alves, de 51 anos, 
e um de seus filhos, Alan Alves 
de Souza, de 27 anos, o assassino, 
Carlos Henrique dos Santos Bap-
tista, desejou boa sorte e sucesso 
à ex-namorada. Na última pos-
tagem de Geilza numa rede so-
cial, Carlos escreveu: "Parabéns 
meu amor, boa sorte e sucesso 
nos seus objetivos". Na tarde de 
terça-feira, dia 2, o homem inva-
diu a casa da vítima, em Barros 
Filho, na Zona Norte do Rio, e in-
terrompeu a tiros um almoço de 
família. Geilza morreu no local. 
Dois filhos dela foram também 
baleados, e Alan não resistiu 
aos ferimentos. Já o irmão dele, 
mesmo ferido, conseguiu pular a 
janela do imóvel. Ele sobreviveu 
após ser medicado no Hospital 
Albert Schweitzer, em Realengo, 
na Zona Oeste. Logo após os dis-
paros, Carlos cometeu suicídio, 
segundo investigações prelimi-
nares da Polícia Civil.

O sobrevivente postou um ví-
deo em rede social para tranqui-
lizar amigos e parentes. Na gra-
vação, ele diz estar bem apesar 
ter levado dois tiros em uma das 
pernas. Marcos Vinicius também 
fez questão de esclarecer que o 
autor dos disparos quem mata-

ram Geilza e o seu irmão foram 
feitos por Carlos Henrique: " Es-
tou gravando este vídeo só para 
dizer que estou bem. Foram só 
uns pontos na cabeça e um ma-
chucadinho de leve ( no rosto) e 
dois tiros na perna. Mas fui bem 
atendido nos dois hospitais que 
passei. Só para complementar... 
Tem saído algumas mentiras. 
Não foi meu pai que ocasionou 
isto. Foi o Carlos, ex- namorado 
da minha mãe".

De acordo com a Polícia 
Civil, Carlos Henrique tinha 
antecedentes por violência 
doméstica. Ele foi investigado 
por dois delitos desse tipo em 
2003 e 2005, quando se rela-
cionava com outra mulher.

Parentes e amigos de Geilza 
Alves usaram as redes sociais, 
nesta quarta-feira, para lamen-

Assassino de mãe e filho na Zona Norte do Rio desejou boa 
sorte e sucesso à ex-namorada uma semana antes do crime

Simone dos Santos Rodrigues, 
filha biológica da ex-deputada fe-
deral Flordelis dos Santos de Sou-
za, fez um pedido à Justiça para 
ser julgada "o mais rápido possível" 
pelo envolvimento na morte do pa-
drasto, o pastor Anderson do Car-
mo. No processo respondido por 
Simone, no qual a mãe também é 
ré, ainda não há data marcada para 
julgamento. No entanto, em outra 
ação, dois filhos de Flordelis e ir-
mãos de Simone - Flávio dos San-
tos Rodrigues e Lucas Cezar dos 
Santos - serão julgados no próximo 
dia 23. Eles foram os primeiros a se-
rem presos pelo crime, ocorrido em 
junho de 2019.

Na petição, a advogada Danie-
la Corrêa Grégio, argumenta que 
Simone "necessita ser julgada o 
mais rápido possível" em razão do 
seu estado de saúde. A defesa alega 
que a filha de Flordelis tem câncer 
e tumores no útero. A advogada 
pede ainda que Simone passe a 
responder a um processo separada-
mente, uma vez que não tem mais 
intenção de recorrer da sentença da 
juíza, que em maio deste ano deter-
minou que os réus sejam levados 
a júri popular. Ainda na petição, 
Simone mais uma vez afirma ser 
mandante do crime.

No processo respondido por Si-

mone e Flordelis, ainda não há data 
para julgamento porque a ex-depu-
tada ainda está recorrendo da sen-
tença determinando que ela seja 
levada a júri popular. Simone está 
presa desde 25 de agosto de 2019.

Flávio e Lucas foram presos dias 
após o crime e acusados de serem 
o executor e partícipe do assassi-
nato, respectivamente. Segundo 
as investigações, Lucas ajudou na 
compra da arma do crime e Flávio 
foi o responsável por atirar no pa-
drasto. Ambos foram indiciados 
pela Polícia Civil na primeira fase 
das investigações e viraram réus 
no primeiro processo do caso. Em 
agosto do ano passado, a Delega-
cia de Homicídios de Niterói e São 
Gonçalo concluiu a segunda fase 
das investigações e indiciou pelo 
assassinato e outros crimes Flor-
delis, seis filhos e uma neta, dando 
origem a um segundo processo.

Nessa segunda investigação, Lu-
cas e Flávio foram acusados de parti-
cipação na fraude de uma carta que 
tinha o objetivo de atrapalhar a apu-
ração do caso. Eles foram denun-
ciados por organização criminosa e 
uso de documento falso. Por esses 
crimes, em maio, a juíza Nearis de-
terminou que Flávio também seja 
julgado, mas entendeu que não ha-
via provas suficientes contra Lucas.

Geilza da Silva Alves e Alan Alves de Souza, mortos em ataque na Zona Norte do Rio

Lucimar Freitas da Silva Vasconcelos, de 46 anos, e a filha, a técnica de enfermagem Adriana Vasconcelos da Silva, de 19, mortas

Filha de Flordelis que admitiu plano 
para matar pastor Anderson pede para 
ser julgada 'o mais rápido possível'

tar o assassinato de mãe e filho. 
"Hoje resta apenas a saudade de 
todas as coisas boas que você 
transmitia. Descanse em paz, 
meu primo. A sua vida foi extra-
ordinária assim como você. Já 
Geilza era uma tia... Não consigo 
dizer adeus para uma pessoa tão 
importante pra mim. Creio que 
jamais deixarei de sentir esta dor 
no peito por não a ter mais aqui", 
escreveu a familiar. "Muito triste! 
Uma mulher linda de coração", 
postou uma amiga de Geilza. 
"Que tristeza, muita covardia", 
escreveu um amigo da família.

Segundo a Polícia Civil, foi re-
alizada perícia no imóvel onde 
o crime aconteceu. Um inquéri-
to foi instaurado pela Delegacia 
de Homicídios da Capital para 
apurar os fatos e investigações 
estão sendo feitas.

 Foto: Paolla Serra
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guas do Rio 
já iniciou 
as obras de 
m e l h o r i a s 
no abaste-
cimento de 
São João 
de Meriti. 
Nesta quar-
ta-feira (3), 
a concessio-

nária realizou uma visita téc-
nica ao reservatório Vilar dos 
Teles, que está sendo reativado 
para atender mais de 35 mil pes-
soas da região. O encontro con-
tou com a presença do prefeito, 
Dr. João, e o deputado estadual 
Valdecy da Saúde.

Com o reservatório em 
operação, haverá o incremen-
to de 2,5 milhões de litros de 
água na região, benefician-
do os bairros: Vila São João, 
Jardim Nóia, Vilar dos Teles, 
Jardim Botânico, Vila Ruth e 
parte do Jardim Paraíso.

Segundo o diretor-executi-
vo da Águas do Rio, Marcello 
Dall’Ovo, o objetivo da obra é 
fornecer água, de forma regu-
lar, para as casas dos meritien-
ses. “Serão aplicados cerca de 
R$ 500 mil, representando o 
nosso maior investimento no 
município, neste primeiro mo-
mento. Esta melhoria vai trazer 

Á
muito mais qualidade de vida 
para os moradores, que é o que 
nos move”, declara.

A empresa está realizando 
um diagnóstico de toda área 
para possibilitar o direciona-
mento assertivo das ações de 
recuperação, impermeabili-
zação, pintura, instalação de 
guarda corpo, dentre outros.

“O reservatório em Vilar 
dos Teles está parado há mui-
tos e muitos anos. Ele vai ser 
essencial para termos um re-
torno do funcionamento da 
unidade que vai resolver o 
problema de água de centenas 
de famílias. Quero tranquilizar 
a população de São João de 
Meriti que, em pouco tempo, 
vamos sentir efeitos positivos 

Águas do Rio realizou visita técnica ao local nesta quarta-feira (3)

Fotos: Divulgação

Reativação de reservatório em São João de Meriti 
leva água tratada para mais de 35 mil pessoas

dos serviços da Águas do Rio”, 
diz o prefeito, Dr. João.

Jorge Alan, morador de 
Vilar dos Teles há 39 anos, 
também participou da visita e 
acredita na resolução das difi-
culdades com a água. “Nossa 
questão com água é cons-
tante, o fornecimento aqui é 
bem precário, não atende a 
demanda de todos. Esse en-
contro de hoje foi muito po-
sitivo, traz esperança para a 
população. A Águas do Rio é 
uma empresa séria e isso pas-
sa tanta confiança! Vai fazer 
um excelente trabalho, tenho 
certeza. Por onde passou, ren-
deu bons frutos”, afirma o ra-
paz, cheio de expectativa por 
uma água melhor.

O processo para a renovação de 
matrícula nas unidades municipais 
da rede de ensino de Mesquita já 
tem período definido no calendá-
rio. Sendo assim, entre 3 de novem-
bro e 17 de dezembro, alunos dos 
segmentos de Educação Infantil, 
Ensino Fundamental e Educação 
de Jovens e Adultos (EJA) estão 
convocados para garantir a vaga re-
ferente ao ano letivo de 2022.

Embora tenham a garantia da 
vaga, os responsáveis ou alunos 
– caso sejam maiores de idade ou 
emancipados – devem realizar o 
procedimento de forma totalmen-
te presencial. “Isso porque pode 
haver documentação pendente 
e, assim, é necessário ir à unidade 
para a verificação e atualizar os da-
dos”, explica a subsecretária muni-
cipal de Educação, Monique Rosa.

Alta foi puxada
pelo setor de serviços

Índice de Con-

Ofiança Empre-
sarial (ICE), 

medido pela Fundação 
Getulio Vargas (FGV), 
teve alta de 0,4 ponto 
de setembro para outu-
bro deste ano e chegou 
a 100,3 pontos, em uma 
escala de zero a 200 
pontos. O crescimento 
veio depois de uma que-
da de 2,5 pontos regis-
trada na passagem de 
agosto para setembro.

O indicador conso-
lida os índices de confi-
ança dos empresários 
brasileiros dos setores 
da indústria, comércio, 
serviços e construção.

O aumento da con-
fiança dos empresários 
em outubro foi provo-
cado por altas no Índice 
de Situação Atual 
Empresarial, que mede 
a percepção sobre o pre-

sente e que subiu 0,2 
ponto, para 99,5 pon-
tos, e do Índice de 
Expectativas, que me-
de a confiança em rela-
ção ao futuro e que cres-
ceu 0,4 ponto, para 
100,3 pontos.

A alta foi puxada prin-
cipalmente pelo setor 
de serviços, cuja confi-
ança subiu 1,8 ponto e 
chegou a 99,1 pontos. 
O índice do comércio 
variou apenas 0,1 pon-
to e passou para 94,2 
pontos.
        Conforme os meses es-
        tão se passando, pode-
mos perceber o começo da
recuperação econômica do
país. Vários fatores tem 
favorecido o crescimento 
desses números, inclusive 
a vacinação da população.
A abertura de novas vagas
de emprego nesse final de 
ano também é de suma 
importância.»

Confiança do Empresário
Brasileiro Cresce 0,4 ponto em

Outubro

Textos: Agência Brasil l BEATRIZ RIBEIRO

Renovação de matrícula 
na rede municipal 
de Mesquita
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Secretaria de 
Estado de Cul-
tura e Econo-
mia Criativa do 
Rio de Janeiro 
(Sececrj) lan-
çou nesta quar-
ta-feira, dia 3, 
o edital Reto-

mada Cultural RJ 2. A iniciativa 
faz parte do Pacto Cultural RJ, 
que visa estimular o fomento à 
cultura em todo território flumi-
nense. Serão selecionadas 800 
produções com total de R$ 40 
milhões de investimento.

O Retomada Cultural RJ vai pre-
miar projetos no valor de R$ 50 mil 
para ações nas áreas culturais de 
música, dança, teatro, circo, audio-
visual, leitura e literatura, museu e 
memória, patrimônio cultural, artes 
plásticas e visuais, moda e gastro-
nomia. A Secretária de Estado de 
Cultura e Economia Criativa do Rio 
de Janeiro, Danielle Barros, afirmou 
que os R$ 40 milhões do Retomada 
Cultural RJ vão garantir investimen-
to em todo setor produtivo da arte.

“A cultura foi o grande re-
médio da população no perío-
do de isolamento social, com 

A
a arte apoiando a todos neste 
momento tão difícil que vive-
mos. Agora estamos tratando 
da retomada das apresentações 
e do investimento nos artistas 
e companhias com este aporte 
histórico no fomento cultural 
do estado do Rio”

afirmou a Secretária Danielle 
Barros.

Retomada Cultural 
com foco nos 200 anos da 
Independência do Brasil

O edital Retomada Cultural 
RJ será dividido em duas ca-
tegorias. Na Categoria A serão 
aceitas ações presenciais de 
circulação de obras artísticas 
e produções culturais já pro-
duzidas, estreadas ou inéditas 
a serem realizadas no Estado 
do Rio de Janeiro; podendo 
ser circulação de espetáculos, 
apresentações, performances, 
shows, mostras, festivais, expo-
sições, instalações, exibições e 
eventos.

Já a Categoria B será voltada 
para projetos relacionados ao Bi-
centenário da Independência do 
Brasil. Os projetos aceitos serão 

RETOMADA CULTURAL 2 RETOMADA CULTURAL 2 
COM R$ 40 MILHÕES DE COM R$ 40 MILHÕES DE 
INVESTIMENTOINVESTIMENTO

Foto: Tomaz Silva

relacionados a criação, desenvol-
vimento, elaboração e produção 
de obras artísticas cuja temática 
faça referência histórica-social a 
data, desde que a   proposta faça 
menção a valores, fatos reais, mo-
mentos simbólicos, podendo ter 
conotação histórica ou de memó-
ria cultural, referente ao Bicente-
nário da Independência do Brasil.

Sobre as inscrições do 
Retomada Cultural

Poderão inscrever-se no edital 
pessoas jurídicas, de direito priva-
do, podendo ser Microempreende-
dor Individual (MEI), estabelecidos 
no Estado do Rio de Janeiro, com 
objeto cultural explicitado nos seus 
atos constitutivos, diretamente res-

Culturando 

Retomada Cultural RJ 2 vai premiar 800 projetos em todas as regiões do estado do Rio

ponsável pela concepção, promo-
ção e execução do projeto cultural, 
com efetiva existência e comprova-
da atuação na área cultural há pelo 
menos dois anos e que esteja regu-
lar adimplente com o Estado do Rio 
de Janeiro e a Sececrj.

As inscrições serão realizadas 
pelo sistema Desenvolve Cultu-
ra, no site da Secretaria de Esta-
do de Cultura e Economia Cria-
tiva do Rio de janeiro a partir do 
dia 05/11/2021 e ficarão abertas 
por 45 dias.
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demora na 
recuperação 
de Arracaeta 
pode ser be-
néfica para o 
Flamengo. O 
jogador en-
trou na quar-
ta semana 
de tratamen-
to de uma 

lesão na coxa direita, e confirmou 
internamente que é dúvida para 
as partidas do Uruguai pelas Eli-
minatórias, em novembro, contra 
Bolívia e Argentina.

O meia teria que se apresen-
tar à Celeste até a próxima se-
gunda-feira, quando se iniciam 
os treinamentos. Mas ainda é 
incógnita na lista final que será 
divulgada nesta sexta-feira.

A
Como ainda sequer foi a 

campo, e ainda faz trabalhos 
com fisioterapeutas do clu-
be e na academia, Arrascaeta 
chegaria ao Uruguai longe das 
condições ideais, mas poderia 
tentar jogar nos dias 12 e 16. A 
seleção uruguaia informou que 
está em contato com o departa-
mento médico do clube. Mas o 
Flamengo não enviou qualquer 
solicitação ou informe pedindo 
que o atleta não seja convocado.

Caso fique de fora da lista por 
não ter tempo hábil de recuperar-
-se, o jogador poderia ser acionado 
pelo Flamengo nas próximas parti-
das pelo Brasileiro para pegar ritmo 
de olho na final da Libertadores. A 
utilização mais dosada é o sonho 
do clube para não correr risco de 
perder o jogador por lesão de novo.

Arrascaeta entra na quarta 
semana de tratamento e é dúvida 
em convocação do Uruguai

O meia teria que se apresentar à Celeste até a próxima segunda-feira, quando se iniciam os treinamentos

 Foto: Marcelo Cortes

O Flamengo enfrenta o Atléti-
co-GO nesta sexta, no Rio, e na se-
gunda-feira a Chapecoense, fora, 
no dia 8, data do início dos treinos 
do Uruguai. Como ainda nem co-
meçou os trabalhos de transição 

para a parte física, a tendência é 
que Arrascaeta também não possa 
atuar mesmo fora da convocação. 
A não ser que inicie a fase de pre-
paração física e se junte ao elenco 
esta semana, algo pouco provável.

O jogador poderia ser opção 
nos jogos que perderia se esti-
vesse com o Uruguai. Se fosse 
convocado, o uruguaio não atu-
aria contra Bahia, dia 11, e São 
Paulo, no dia 14. Estaria livre 

Os jovens do SE Belford Roxo estão na terceira colocação do Estadual

Os jovens do Sociedade Espor-
tiva Belford Roxo Sub-17 entram 
em campo, nesta quinta-feira 
(04/11), às 15h, contra o Paduano, 
no Estádio Waldo Carneiro, no 
bairro São José, em Santo Antô-
nio de Pádua, pelo Campeona-
to Estadual. Os belforroxenses 
estão na terceira colocação da 
competição, com quatro pontos. 
No último domingo (31/10), o 
tricolor da Baixada Fluminense 
venceu o União Central FC, no 
Estádio Nélio Gomes, no bairro 
Hinterlândia, em Belford Roxo, 

por 1 a 0, com gol de Chaveirinho.
“Esta será nossa terceira parti-

da do campeonato e por ser em 
outra região do Rio de Janeiro, 
levaremos mais de quatro horas 
de viagem, por isso é necessário 
preparar uma logística, que não 
sacrifique os nossos atletas. Esta 
semana montamos um planeja-
mento para realização de exer-
cícios físicos e táticos para que o 
rendimento de cada um se man-
tenha, e possamos realizar um 
bom jogo”, disse o gerente de Fu-
tebol do Sub-17, Marcos Leandro.

SE Belford Roxo Sub-17 enfrenta o Paduano, 
nesta quinta (04/11), pelo Campeonato Estadual


